

Patrick Leduc – Président d'honneur du 40e anniversaire de l'ASSL

Ancien joueur professionnel et passionné de soccer depuis toujours, Patrick Leduc a marqué le paysage du soccer québécois autant sur le terrain qu'en dehors. Originaire de Saint-Lambert, il a commencé à jouer au soccer à l'ASSL dès l'âge de 6 ans, avant de poursuivre son développement jusqu'au plus haut niveau.

Il a porté les couleurs de l'Impact de Montréal de 2000 à 2010 et a également représenté le Canada avec l'équipe nationale lors de compétitions internationales. Après sa carrière de joueur, Patrick est demeuré grandement impliqué dans le soccer québécois, notamment en tant qu'analyste sportif à RDS. Il travaille aujourd'hui dans l'organisation du CF Montréal, où il contribue au développement et à la promotion du club.

C'est avec fierté que l'ASSL l'accueille à titre de président d'honneur de sa soirée du 40e anniversaire — un retour aux sources pour celui qui a grandi sur les terrains de notre club et qui incarne les valeurs de persévérance, d'engagement et de passion.